

La biblioteca de Llodio capta 350 socios desde enero con el programa Bularretik Mintzora

Llodio. El programa Bularretik Mintzora, dirigido a activar el hábito de la lectura entre los más jóvenes, está teniendo desde principios de año una 'extraordinaria incidencia' en las altas -hasta ahora prácticamente inapreciables- de socios de la biblioteca municipal de Llodio.

Tras varios años de la puesta en marcha de esta campaña, promovida por el Ayuntamiento a través de su departamento de Euskera, y en la que hay implicados nada menos que 674 alumnos y alumnas de los cinco centros escolares del municipio, los resultados no pueden ser mejores, ya que 'en enero se registraron 62 nuevos carnets de socio, en febrero 164 y en marzo 130', aseguran desde la citada área municipal.

No obstante, la campaña sigue activa y desde el Consistorio recuerdan que la biblioteca municipal ofrece nuevas maletas de lectura llenas de libros para llevar en préstamo a casa. En concreto, hay dos tipos. Unas con publicaciones adecuadas para niños y niñas de entre 0 y 3 años, y otras con libros dirigidos a menores de entre 3 y 6 años. Los ejemplares han sido seleccionados por un comité de expertos en literatura infantil y están a disposición de quien los solicite, en las condiciones habituales de cualquier préstamo de las bibliotecas públicas. Un servicio gratuito para todos los socios de las mismas, al igual que la inscripción al propio centro de lectura. Esta iniciativa, también en funcionamiento en otras bibliotecas del Valle de Ayala tales como la del vecino Amurrio y Artziniega, trata de aunar la costumbre de leer tanto en la escuela como en familia. Para ello, cada viernes un niño pasa por el centro de lectura y se lleva en su mochila una serie de libros que, tras leer durante el fin de semana en su casa, los comenta en clase con el resto de sus compañeros, a quienes les pasa el turno y así sucesivamente.

24 nuevos donantes Por otro lado, la Asociación de Donantes de Sangre de Álava ha querido mostrar su agradecimiento a las personas que han tomado parte en la última campaña de donaciones que se ha llevado a cabo en Llodio.

No en vano, en las nueve jornadas que a lo largo del pasado mes de marzo se ha acercado hasta el municipio la unidad móvil de extracciones, se han registrado un total de 316 donaciones y se han captado 24 nuevos donantes.

Como suele ser habitual, el autobús de la Asociación de Donantes de Sangre de Álava se ha situado en diferentes puntos de esta localidad, tales como la plaza Lamuza, Ardantzazar, el colegio La Milagrosa, el club de jubilados Santa Ana del barrio de Areta y el centro castellano leonés.